

# LA PROTECCION DE LOS NACIONALES

Por el Abogado Marcelino Lontok

SEGÚN la prensa después de que el Presidente Magsaysay firmara la Ley de Nacionalización, el Gobierno de Taipéh hizo amenazas al Gobierno de Filipinas, y desde luego a los filipinos. Siendo la amenaza de un Gobierno refugiado, no la creemos muy seria.

¿Por qué protestan? Nos dirían tal vez que es para proteger a los chinos residentes en el país, esto es, a sus nacionales.

Esta protesta indica que muchos chinos en el país están dedicados al negocio al por menor y aún más, hasta en el negocio de las tiendas de "Sari-sari" y la aprobación de la Ley de Nacionalización perjudicaría sus intereses.

Filipinas es una joven república apenas ha cumplido sus OCHO (8) años de vida independiente, y al adoptar la Ley de Nacionalización no hizo más que proteger a sus Nacionales y al comercio. Conveniente es hacer constar que por siglos enteros nuestro comercio ha sido absorbido por extranjeros, no solo la importación sino hasta los más pequeños, y el Gobierno está en la obligación de propulgar leyes para la protección del Comercio, de la Industria y de sus nacionales.

Los extranjeros que conviven con nosotros deben ser tolerantes, deben acatar y respetar nuestras leyes, aunque

EL SENADOR MAGALONA  
PIDE REPRESENTACION DE  
LOS OBREROS E INDUSTRIAS  
EN LA MISION ENCABEZADA  
POR EL SENADOR LAUREL

La misión que muy pronto irá a Estados Unidos, encabezada dignamente por el prestigioso y distinguido Senador Laurel, debe estar integrada, no solamente de miembros de ambas Cámaras del Congreso y representantes del Poder Ejecutivo, sino también de aquellos elementos que son afectados directamente por el "Bell Trade Agreement," contándose a los azucareros, hacendados, cocoteros y una representación de los centenares de miles de obreros que trabajan y viven de estas industrias. Se debe tener en cuenta que dicha misión irá a América para gestionar la revisión de la ley Bell, con miras a eliminar ciertas disposiciones desfavorables para Filipinas y, sería ciertamente injusto y antidemocrático que los intereses ya mencionados no puedan hacer oír su voz en las negociaciones que dicha misión tendrá que hacer con los representantes del Gobierno de Estados Unidos, recientemente nombrados por el Presidente Eisenhower.

estas les sean un tanto perjudiciales. El respeto y la cortesía requieren esta tolerancia. Las otras Naciones pueden adoptar leyes de semejante naturaleza y los filipinos que viven en dichos países tienen la obligación de respetar dichas leyes.

Nuestro suelo es fértil, nuestra gen-

te es hospitalaria. Esto no quiere decir, sin embargo, que la administración no pueda promulgar leyes que protejan a los filipinos, para que estos tengan control el los negocios al por menor, tiendas de "Sari-sari" y otros.

Este es el primer peldaño de nuestra Nacionalización.

Sazonado en toneles de roble

# AÑEJO RUM

¡Calidad, suavidad, gusto exquisito!

TABACALERA MANILA

PRODUCT OF THE PHILIPPINES

AÑEJO RUM VERY OLD

MADE FROM THE CHOICEST SUGAR CORN BY CENTRAL AZUCARERA DE TAYLAC

SOLE DISTRIBUTOR TABACALERA

Un producto Filipino

## TABACALERA